



令和3年度小林市立野尻小学校  
校長室だより [R3.12.24(金)]



校長 児玉善彦 扶戦!!

▼早いもので年末を迎え、年内に子ども達が登校するのも本日で最後となりました。節目にあたり、令和3年を振り返ってみます。

### 【児童の活躍！】

▼たくさんの児童が随所で力を発揮してくれました。▼直近の主な活躍は以下のとおりです。



- 「小林市健幸のまちづくりポスターコンクール：小学校の部」(小林市：総合政策部健康都市推進室)
  - ◎ 最優秀賞 5年 山下 盟華 (めい) さん
- 「人権に関する作品募集：作文・小学4年生以上の部」(宮崎県人権啓発推進協議会)
  - ◎ 奨励賞 6年 水元 景悟 (けいご) 君
- 「歯・口の健康に関する『図画・ポスターコンクール』『標語コンクール』」(宮崎県歯科医師会)
  - ◎ 佳作 2年 大山 琉愛 (るきあ) 君

### 【「創立記念事業部」創設！】

▼令和4年5月5日で学校創立150周年を迎えることから、PTA組織の中に部を新設し、これまでに8回の部会を開催しました。▼事業へのご協力をよろしくお願ひします。



### 【タブレットパソコン導入！】

▼国が進める「ギガスクール構想」の一貫として、野尻小にも、児童一人につき一台ずつ、専用のタブレットパソコンが設置されました。▼どの学年も日常的に活用しているので、職員も児童も技術が高まっています。



### 【新型コロナウイルスとの闘い！】

▼昨年度に続き「難しい判断」「苦渋の決断」の連続でしたが、延期となっていた6年生の修学旅行や5年生の宿泊学習も12月に無事行うことができました。▼恒例となっている「もちつき」は実施できませんでしたが、1～3年生による収穫感謝集会を開催しました。



▼調べたことや歌、劇の発表、感謝のメッセージの伝達のほか、JAの方から作物の生長についてミニ講話をしていただくなど、これはこれで楽しく有意義な機会となりました。



### 【ありがたい寄付！】

▼平成4年度の卒業生の皆さんから寄付をいただきました。卒業生を代表して、上田優一郎さんと塩畑茜さんが来校くださいました。▲学校に配分される予算も年々減少する中、とてもありがたく、子ども達のために大切に使用させていただきます。



### 【フッ化物洗口開始！】

▼むし歯を防ぐ目的で、今年度から市内の小中学校一斉に導入され、野尻小では毎週水曜日に実施しています。▼最初の数回は不慣れた様子もみられましたが、今はすっかり定着し毎回スムーズに実施できています。



### 【野尻小ならではの取組！】

▼午前中に2～5人ずつ毎日来校いただいている「学習支援ボランティア」、始業30分前からの勤務も可能にした「時差勤務」、いくつかの教科の授業を担当以外の職員が年間を通して行う「一部教科担任制」は、野尻小の特色ある取組としてテレビ(のびよみやざきつ子:UMK)やケーブルテレビ(BTV)、YouTubeなどで発信されました。改善の余地はありますが、どの取組にもたくさんのメリットがあります。

### 【関係各所との連携強化！】

▼昨年度に続き、児童クラブとの情報交換会を定期的に行っています。学校を離れた場面での子ども達の様子を知ることができ、有意義な機会となっています。▼また、今年から、5月に野尻小と関係のある幼稚園や保育園の先生方に来校いただく機会を設けています。卒園後の子ども達の様子を確認し、園運営の参考にさせていただくことや情報交換等が目的です。

### 【運動場拡張！】

▼校門脇の民家跡地を埋め立てて拡張する工事が始まりました。工事は年度内には完了する計画です。▼ちなみに、2月までに児童玄関前の中央トイレも改修される予定です。

◎インターネット(Yahoo!、Google)で「野尻小学校」と検索してください。野尻小学校のホームページを開くと日々の活動の様子等とご覧いただけます。

◎YouTubeで「野尻小 時差勤務」や「野尻小 学習支援ボランティア」と検索すると、ケーブルテレビ(BTV)が制作して放送した動画を見ることができます。是非、ご覧ください。(^\_^)